

「さわやか西中 あこがれの自分を求めて」

平成28年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成28年9月 9日(金)発行 第 21 号 発行責任者:高橋 弘悦

地域防災の担い手として

3日、地区の防災訓練と連動した西山小中合同避難訓練を実施しました。関東大震災をはじめ、さまざまな地震を再現し、体験できる起震車も来校し、大変有意義な避難訓練となりました。

西山地区は過疎高齢化が進んだ地域ということもあって、特に中学校の避難訓練は「地域防災の担い手として」をテーマに毎年実施しています。例年通りの小学校低学年児童の避難を支援するとともに、地域に避難を呼びかける避難に加え、消火栓の基本的な使い方も学びました。



地域防災の担い手…(^o^)

目標に挑む！

全会津駅伝競走大会

6日、会津総合運動公園内特設駅伝コースを会場に、全会津駅伝競走大会が開催されました。女子5区間12km、男子6区間18kmですが、男子は天斗くんが1区のみを堂々と走り、見事長年続いた「西山中学校」のたすきを次年度につなげてくれました。

順位としては厳しいものがありますが、夏の練習を重ねて目標タイムを設定し、手が届くところまで来ていました。総走行距離や試走回数は、昨年度までの取り組みと全く違い

ます。

練習の過程で、1秒を削り出す難しさを知り、努力を続けてきた生徒たちは、一つ一つの練習にも自分なりに「その1秒」を削り出すための工夫を加えて臨んできました。それが練習への参加態度や姿勢にも現れていました。

目標には一歩届きませんでしたが、あの猛暑をものともせず走りきった生徒たちの表情はとても爽やかで、晴れ晴れとしていました。順位以上に得るものが多かった大会でした。



男子の伝統をつないだ天斗くん



雅さん、区間29位の力走

《ハワイ研修に参加して》

鈴木 未夢

私は、海外派遣事業に参加していろいろなことを学びました。

一つ目は、文化の違いです。ハワイでは、横断歩道を渡る時は15秒以内でわたらなければなりません。西山とは違います。(西山では、道路わたるのに15秒かからないと思いますが…)

二つ目は、ホームステイです。私がお世話になったご家庭は、とても優しいご家庭でした。子どもたちがいたので一緒にあそびました。最初はとても緊張してしまいましたが、慣れてくると、多少英語が通じなくても、身振りや手振りで意思の疎通ができました。言葉は通じなくても、「伝える意志」が大切であることを学びました。

三つ目は、観光地です。リゾートで有名なハワイですが、歴史的なものもたくさんありました。ハワイを統一したカメハメハ大王の銅像も見ました。

現地の大学生とワイキキを観光したのも楽しかったし、ホームステイもいい思い出になりました。文化も雰囲気も違うところに行って、とてもいい経験になりました。

